

TRADEMARK ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

ETAS ID: TM332946

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT		
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME		
CONVEYING PARTY DATA			
Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
VOITH PAPER PATENT GMBH		07/20/2006	CORPORATION: GERMANY
RECEIVING PARTY DATA			
Name:	VOITH PATENT GMBH		
Street Address:	Sankt Poltener Strasse 43		
City:	Heidenheim		
State/Country:	GERMANY		
Postal Code:	D-89522		
Entity Type:	CORPORATION: GERMANY		
PROPERTY NUMBERS Total: 1			
Property Type	Number	Word Mark	
Registration Number:	1007286	NIPCO	
CORRESPONDENCE DATA			
Fax Number:			
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>			
Phone:	312-3806500		
Email:	pvizitiu@dennemeyer-law.com		
Correspondent Name:	Roxana A. Sullivan		
Address Line 1:	120 S. LaSalle Street, Suite 1400		
Address Line 4:	Chicago, ILLINOIS 60603		
NAME OF SUBMITTER:	Roxana A. Sullivan		
SIGNATURE:	/ras/		
DATE SIGNED:	02/20/2015		
Total Attachments: 10			
source=1350-de#page1.tif			
source=1350-de#page2.tif			
source=1350-de#page3.tif			
source=1350-de#page4.tif			
source=1350-de#page5.tif			

OP \$40.00 1007286

source=1350-de#page6.tif

source=1350-en#page1.tif

source=1350-en#page2.tif

source=1350-en#page3.tif

source=1350-en#page4.tif

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts Heidenheim an der Brenz

1	2	3	4	5	6	7
Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	Grundkapital oder Stammkapital	Vorstand Persönlich haftende Gesellschafter Geschäftsführer Abteilhaber	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen
1	a) Voith Sulzer Papiertechnik Patent GmbH b) Heidenheim c) Der Erwerb, die Verwaltung und die Verwertung von Patenten und sonstigen geistlichen Schutzrechten, insbesondere die Wahrnehmung sämtlicher Rechte aus diesen Schutzrechten, der Voith Sulzer Papiertechnik GmbH & Co. KG und deren Beteiligungsgesellschaften sowie die Wahrnehmung aller sonstiger damit in Zusammenhang stehender Tätigkeiten.	50.000,-	Dr. Hermann Jung, Dipl.-Wirtschaftsingenieur, Heidenheim.	Prokura zusammen mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dr. Volker Linder, Heidenheim Klaus Reuter, Krefeld Wolfgang Heimböckel, Ravensburg Wernrad Schall, Heidenheim Rolf Bessener, Heidenheim	Gesellschaft mit beschränkter Haftung, Gesellschaftsvertrag vom 22. September 1997. Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt dieser die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer gemeinschaftlich oder durch einen Geschäftsführer in Gemeinschaft mit einem Prokuristen vertreten.	a) 20. Oktober 1997 b) Bes. Vertr. Bl. 11/76 Sabul. Geschäftsführer: St. Pöltener Str. 43, 89522 Heidenheim
2				Prokura zusammen mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Norbert Unterkircher, Heidenheim geb. 04.03.1956, Heidenheim		a. 22.11.1999
3	Voith Paper Patent GmbH c) Der Erwerb, die Verwertung und die Verwertung von Patenten und sonstigen geistlichen Schutzrechten, insbesondere die Wahrnehmung sämtlicher Rechte aus diesen Schutzrechten, der Voith Paper Patent GmbH & Co. KG und deren Beteiligungsgesellschaften sowie die Wahrnehmung aller sonstiger damit in Zusammenhang stehender Tätigkeiten.	26.000,00			Durch Gesellschaftsbeschluss vom 22. August 2000 ist die Firma und der Gegenstand des Unternehmens geändert, das Stammkapital auf Euro erhöht und der Gesellschaftsvertrag in § 1 (Firma, Sitz), § 2 (Gegenstand des Unternehmens), § 3 (Stammkapital, Stammeinlagen), § 9 (Gesellschafterbeschlüsse), § 10 (Geschäftsjahr, Jahresabschluss), § 13 (Einziehung von Geschäftsanteilen) und § 14 (Vergütung) geändert.	a. 13.09.2000 b. Besch. Bl. 36/41 Sabul.

TRADEMARK

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts **Heidenheim**

Blatt 1 Re. 2
(mit Fortsetzung Blatt 2)

HRB **1380**

a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	Grundkapital oder Stammkapital	Verstand Persönlich haftende Gesellschafter Geschäftsführer Abwickler	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6
<p>Fors 3</p> <p>Holding GmbH & Co. KG und deren Beteiligungs- gesellschaften sowie die Wahrmehung aller sonst- ger damit in Zusammen- hang stehender Tätigkeiten Die Gesellschaft ist zu allen Handlungen berechtigt, die geeignet erscheinen, den Gegenstand des Unter- nehmens unmittelbar oder mittelbar zu fördern. Sie kann insbesondere im In- und Ausland Zweignieder- lassungen errichten, sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteil- igen, solche Unternehmen erwerben oder gründen und solche Unternehmen ganz oder teilweise unter einheit- licher Leitung zusammen- fassen.</p>					<p>a. 04.09.2002 <i>Müller</i></p> <p>Dr. Hermann Jung ist nicht mehr Geschäftsführer. Matthias Bächle ist zum Geschäftsführer bestellt.</p> <p>Matthias Bächle 04.10.1957, Heidenheim</p>

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts Heidenheim		Blatt 2 (mit Fortsetzung Blatt 2 R3)		HRB 1350		
Mantel der Eintragung	a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	Grundkapital oder Stammkapital	Verantwortlich haltende Gesellschafter, Geschäftsführer Abwickler	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
5				<p>Prokurist: Andreas Biltner 18.05.1961, Kampen Er ist vertretungsbe- rechtigt gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder Prokuristen.</p>		a. 07.11.2002 <i>Höllerer</i>
6				<p>Prokura Roif Besserer ist erloschen. Prokuristen: Dr. Ulrich Berger 04.11.1956, Heidenheim Dr. Jörg Kondring 15.11.1966, Heidenheim. Sie sind jeweils ver- tretungsberechtigt gemeinschaftlich mit einem Geschäftsfüh- rer oder Prokuristen.</p>		a. 07.06.2004 <i>Höllerer</i>
			Norbert Nettesheim 17.11.1962, Heidenheim		Matthias Bächle ist nicht mehr Geschäftsführer. Norbert Nettesheim ist zum Geschäftsführer bestellt.	a. 11.05.2005 <i>Höllerer</i>
				<p>Prokura Norbert Unterhanscheidt ist erloschen. Prokurist: Michael Hannig 19.01.1965,</p>		a. 25.07.2005 <i>Höllerer</i>

Fortsetzung Rückseite

HRB 111 HRB 109 (act. 09/01/93)

-100 -200 -300 -400 -500 -600 -700 -800 -900 -1000

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts Heidenheim

Blatt 2 Rs

HRB 1350

(für Fortsetzung Blatt ...)

1 Name der Eintragung	2 a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	3 Grundkapital oder Stammkapital	4 Vorstand Persönlich haftende Gesellschafter Geschäftsführer Abwickler	5 Prokura	6 Rechtsverhältnisse	7 a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen
9 Forts. 8	a. Voith Patent GmbH Der Erwerb, die Verwaltung und die Verwertung von Pa- tenten und sonstigen gewerb- lichen Schutzrechten, insbe- sondere die Wahrnehmung sämtlicher Rechte aus diesen Schutzrechten, die Unterneh- men der Voith-Gruppe zuste- hen, sowie die Wahrnehmung aller sonstiger damit in Zu- sammenhang stehender Tä- tigkeiten. Die Gesellschaft ist zu allen Handlungen berech- tigt, die geeignet erscheinen, den Gegenstand des Unter- nehmens vermittelbar oder mit- telbar zu fördern. Sie kann insbesondere im In- und Aus- land Zweigniederlassungen er- richten, sich an anderen Un- ternehmen im In- und Ausland beteiligen, solche Unterneh- men erwerben oder gründen und solche Unternehmen ganz oder teilweise unter eigenem oder Leitung zusammenfas- sen.	3	Heidenheim Er ist vertretungsbe- rechtigt gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder Prokuristen.		Die Gesellschaftsversammlung vom 06.07.2006 hat die Änderung des Gesellschaftsvertrags nach Maßgabe der eingereichten Unterlagen ins- besondere § 1 (Firma) und § 2 (Gegenstand) beschlossen. Die Firma ist geändert.	a. 20.07.2006 <i>[Signature]</i> b. Ges. Vertr. Bl. 77 S. 6d.

Fortsetzung auf dem ...-ten Blatt

RS 111-106 (Revised) Reg. (sec. 106.5.03)

-100 -200 -300 -400 -500 -600 -700 -800 -900 -1000

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts

Blatt _____
(mit Fortsetzung Blatt _____)

HRB 1350

1 Nummer der Eintragung	2 a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	3 Grundkapital oder Stammkapital in €	4 Vorstand Personlich haftende Gesellschafter Geschäftsführer Abwickler	5 Prokura	6 Rechtsverhältnisse	7 a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen
<p>Aufgrund der Verordnung des Justizministeriums Baden-Württemberg vom 09.08.2006 ist die Zuständigkeit zur Registerführung auf das Amtsgericht Ulm übergegangen. Durch Anordnung des Oberlandesgerichts Stuttgart vom 31.08.2006 wurde dem bisherigen Amtsgerichtsbezirk Heidenheim an der Brenz die Kennziffer 66 zugeordnet. Das Registerzeichen wird unter Voranstellung dieser Kennziffer und Beibehaltung der bisherigen Ordnungsnummer sachestellig fortgeführt. Zwischenräume werden hierbei durch Nullen aufgefüllt.</p>						

Fortsetzung auf dem ten Blatt

HRB 111 200 (Personenregister, 04.03.07)

-100	-200	-300	-400	-500	-600	-700	-800	-900	-1000	-1100	-1200	-1300	-1400	-1500	-1600	-1700	-1800	-1900	-2000
Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts										Blatt _____ fort Fortsetzung Blatt _____									
HRB 1350																			
a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens										Rechtsverhältnisse									
Grundkapital oder Stammkapital										Prokura									
Verwaltung Persönlich haftende Gesellschafter Geschäftsführer Abwickler										a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen									
1										2									
3										4									
5										6									
7																			

Fortsetzung Rückseite

FS 111 (09 Reg. Ser. 106.09)

Commercial Register - Section B - of the District Court of Heidenheim an der Brenz Sheet (continued on the reverse of sheet 1)

HRB 1350

No of Entry	Company name Registered office Object of the enterprise	Nominal or share capital	Board of management General partners Managers Liquidators	Procurea	Legal constitution	a) Date of entry and signature b) Notes
1	2	3	4	5	6	7
2	<p>a) Voith Sulzer Papiertechnik Patent GmbH Heidenheim</p> <p>c) The acquisition, administration and exploitation of patents and other industrial property rights, in particular the assertion of all rights arising from these property rights, of Voith Sulzer Papiertechnik GmbH & Co. KG and its affiliated companies and the execution of all other associated activities.</p>	50 000.00	<p>Dr. Hermann Jung, Graduate in industrial engineering, Heidenheim.</p>	<p>Procurea together with a manager or another procurea holder: Dr Volker Linden, Heidenheim Klaus Reuter, Krefeld Wolfgang Meinbocke, Ravensburg Weinrad Schrad, Heidenheim Rolf Besserer, Heidenheim.</p>	<p>Limited liability company, Articles of association established on 22 September 1997. If only one manager has been appointed, he represents the company on his own. If several managers have been appointed, the company is represented by two managers jointly or by a manager together with a procurea holder.</p>	<p>a) 20 October 1997 (Signature) Schaik</p> <p>b) Articles of association sheets 11/26 Separate Volume Company Premises: St. Paltener Str. 43, 89522 Heidenheim</p>
2				<p>Procurea together with a manager or another procurea holder: Norbert Unterharnscheidt, born on 04.03.1956, Heidenheim</p>		<p>a. 22.11.1999 (signature)</p>
3	<p>a. Voith Paper Patent GmbH c. The acquisition, administration and exploitation of patents and other industrial property rights, in particular the</p>	EUR 26 000.00			<p>By a shareholders' resolution of 22 August 2000, the company name and the object of the enterprise were changed, the share capital was converted to euro and increased to EUR 26 000.00 and the Article 1 (Company name, Registered</p>	<p>a. 13.09.2000 (Signature)</p>

Commercial Register - Section B - of the District Court of Heidenheim

Sheet1R.....
(continued on sheet ...2...)

No of Entry	a) Company name b) Registered office c) Object of the enterprise	Nominal or share capital	Board of management General partners Managers Liquidators	Procure	Legal constitution	a) Date of entry and signature b) Notes
1	2	3	4	5	6	7
3 cont.	<p>assertion of all rights arising from these property rights of Voith Paper Holding GmbH & Co. KG and its affiliated companies and the execution of all other associated activities. The company is entitled to undertake all actions that appear suitable to foster the object of the enterprise, directly or indirectly. In particular, it may set up branches in this country and abroad, participate in other enterprises in this country and abroad, acquire or set up such enterprises and combine such companies, in their entirety or in part, under the same management.</p>	3			<p>office), Article 2 (Object of the enterprise); Article 3 (Share capital, Capital contributions), Article 9 (Shareholders' resolutions), Article 10 (Financial year, Year-end accounts), Article 13 (inclusion of participations) and Article 14 (Remuneration) of the articles of association were amended.</p>	<p>b. Resolution Sheets 36/41 Separate Volume</p>
4			<p>Matthias Bächle, born on 04.10.1957, Heidenheim</p>		<p>Dr. Heermann Jung is no longer manager. Matthias Bächle has been appointed manager.</p>	<p>a. 04.09.2002 [Signature]</p>

No of Entry	a) Company name b) Registered office c) Object of the enterprise	Nominal or share capital	Board of management General Partners Managers Liquidators	Procura	Legal constitution	a) Date of entry and signature b) Notes
1	2	3	4	5	6	7
5				Procura holder: Andreas Bittner, born on 16.05.1961, Kempen He is authorized to represent the company together with a manager or procura holder.		a. 07.11.2002 [Signature]
6				The procura for Rolf Bessler has been cancelled. Procura holders: Dr Ulrich Berger, born on 03.11.1956, Heidenheim Dr Jörg Kondring, born on 15.11.1965, Heidenheim They are each authorized to represent the company together with a manager or procura holder.		a. 07.06.2004 [Signature]
7		Norbert Mettesheim, born on 17.11.1962, Heidenheim			Matthias Rächle is no longer manager. Norbert Mettesheim has been appointed manager.	a. 11.05.2005 [Signature]
8				The procura for Norbert Unterhanscheidt has been cancelled. Procura holder: Michael Ranaig, born on 19.01.1965,		a. 25.07.2005 [Signature]

Commercial Register - Section B - of the District Court of Heidenheim

Sheet22.....
(continued on sheet)

No of Entry	Company name Registered office Object of the enterprise	Nominal or share capital	Board of management General partners Managers Liquidators	Procura	Legal constitution	a) Date of entry and signature b) Notes
1	1	3	4	5	6	7
8 cont.				Heidenheim. He is authorized to represent the company together with a manager or procura holder.		[Stamp: [illegible] DISTRICT COURT]
9	a. Voith Patent GmbH c. The acquisition, administration and exploitation of patents and other industrial property rights, in particular the assertion of all rights arising from these property rights, to which companies in the Voith Group are entitled, and the execution of all other associated activities. The company is entitled to undertake all actions that appear suitable to foster the object of the enterprise, directly or indirectly. In particular, it may set up branches in this country and abroad, participate in other enterprises in this country and abroad, acquire or set up such enterprises and combine such companies, in their entirety or in part, under the same management.			{Stamp: [illegible] DISTRICT COURT}	The shareholders' meeting of 06.07.2006 resolved to amend the articles of association in accordance with the submitted documents, in particular Article 1 (Company name) and Article 2 (Object). The company name has been changed. It is hereby certified that [illegible] with the entries [illegible]. Heidenheim an der Brenz, 20 July 2006 Registrar at the District Court Administrative Office {Signature} Ackermann Court clerk	a. 20.07.2006 [Signature] b. Shareholders' meeting sheet 77 Separate Volume Note: The underlined parts of the entry have been deleted. Costs will be calculated separately.

HRB 1350